

Der OVF LV OÖ sowie das Forum Volkskultur trauert um ihren langjährigen Funktionär

Konsulent Walter Kump,  
Hon. Maitre ÖGPh, MVÖAV-Blau, EFIAP, PPSA, Hon. FCOS, MHFCA, SAWIEP.  
Satoriusmedaille und Johann Stritzik Ring

Autodidakt, 1954 erste Kontakte mit der Fotografie, 1960 Fotoklubmitglied beim APSK Linz und ab 1964 beim Fotoklub SK VOEST.

Wettbewerbsfotografie seit 1973, über unzählige Annahmen mit 350 Auszeichnungen in 52 Ländern und 5 Kontinente. Medaillengewinner bei der Österreichischen Staatsmeisterschaft in Landesmeister in Farbbild von Oberösterreich und Salzburg.

Juror in Polen, Ungarn, Deutschland sowie bei Internationalen Salons, Juror bei der österreichischen Staatsmeisterschaft sowie bei Landesmeisterschaften in verschiedenen Bundesländer.

Ab 1975 Funktionär im Hauptverband VÖAV (ÖFV) und 1986 – 1993 als Vizepräsident.

Ab 1989 Funktionär im VÖAV LV OÖ (ÖVF LV OÖ) bis 1995, Seit 1996 Ehrenmitglied im Landesverband OÖ.

Seit 1992 war er als Vorsitzender des VÖAV (OVF) bei den Leitungsausschusssitzungen dabei und von 1993 bis 2001 als Kassier und Kassier Stv. Ab 1996 war das OÖ Forum Volkskultur ein Verein. 2001 legte er diese Funktion aus Gesundheitlichen Gründen zurück.

Im Dezember 1993 wurde Walter Kump der Titel „Konsulent für Volksbildung und Heimatpflege (Schwerpunkt Fotografie) vom OÖ Forum Volkskultur verliehen.

Im Jänner 1999 erhielt Walter Kump das Ehrenzeichen des VÖAV/OVF Landesverbandes OÖ.

Mit Konsulent Walter Kump verliert der OVF LV OÖ sowie das Forum Volkskultur einen engagierten Funktionär, der immer das Gemeinsame vor das Trennende gestellt hat. Wir werden Konsulent Walter Kump nicht nur als Fotograf und Funktionär, sondern vor allem auch als Mensch vermissen.